

Todesanzeige

In tiefer Trauer müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser Mitarbeiter

Urs Wegmüller

geboren am 25. Oktober 1969

Mitarbeiter Regionalpolizei Mittelland-Emmental-Oberaargau

am Mittwoch, 11. Juli 2018, von uns gegangen ist. Mit Urs Wegmüller verliert das Polizeikorps einen allseits geschätzten Mitarbeiter und wertvollen Arbeitskameraden.

Zurück bleibt eine tiefe Betroffenheit.

Wir werden Urs Wegmüller in guter Erinnerung behalten. Seiner Familie und den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Kantonspolizei Bern

Dr. Stefan Blättler, Kommandant

Die Todesanzeige erfolgt auch im Namen der Trauerfamilie. Die öffentliche Abdankung findet am Freitag, 20. Juli 2018, 14 Uhr in der Kirche Glockental in Steffisburg statt.

Die Trauerfamilie bittet darum, dem Verstorbenen mit einer Spende an den Schweizer Alpen-Club SAC, Bern, Postkonto 30-541118-8 zu gedenken (Vermerk: Todesfall Urs Wegmüller).